



Dr. Allison Holland, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Dr. Allison Holland (1902-décédé), Intronisé en 1989.

Né en 1902 à Montréal, Allison Holland débuta le ski sur les pentes du Mont-Royal en 1912 sur des planches de baril retenues par des bandes élastiques. Il devient par la suite un skieur expert. Il skia même jusqu'à l'âge de 85 ans. En 1955, il ouvre une clinique renommée pour les accidentés de ski, au pied de la côte 70 au Mont St-Sauveur. Il y traite au-delà de 13 000 blessés et confectionne plus de 2 000 plâtres pour des jambes fracturées. Il préconise de meilleures mesures de sécurité sur les pentes de ski et une amélioration de l'équipement. Par son implication, il fut réellement un pionnier de la médecine sportive, mais également, un protecteur des skieurs.

Dr. Allison Holland (1902-deceased), Inducted in 1989.

Born in 1902 at Montréal, Allison Holland was an early skier on self made barrel staves, tied with rubber bands, on Mount Royal in 1912. He then became a downhill expert skier until the age of 85. In 1955, he opened a renowned accident clinic, near Hill 70 (St-Sauveur), treating upwards of 13 000 skiing injuries, setting casts on more ant 2 000 broken legs alone, while vigorously urging better safety standards on ski hills and ski equipment. Through his implication and work with injured skiers, he was really a pionner in sport medecine.